

El Noticiero Sevillano

CENTIMOS 5

Anuncios, reclamos, sequestras mortuorias, comunicados y avisos á precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 300

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-proprietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

AÑO VII.—NÚM. 2.292

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Miércoles 19 de Julio de 1899

CIUDAD DE SEVILLA

A. HERNANDEZ Y C.ª, Francos, 16 y 20, Agujas, 1, y Mercaderes, 9

GRANDES REBAJAS POR FINAL DE TEMPORADA

Entre otros artículos ofrecemos. Los céfiros de 2 reales á 1, y los de 3 reales á 1 1/2. Madapolam á 1 real, sedas á 5 reales: Mantas de lana, á 18 reales. Gergas á 4 pesetas el terno: Gran saldo en franelas á 1 1/2 reales. Holandas puro hilo de 4 pesetas, á 2 pesetas. Pañuelos puro hilo festón á 6 pesetas docena. PRECIOS DE METRO



El Noticiero Sevillano el periódico de mayor circulación de Andalucía

Es preciso liquidar

Por tener que dejar el local realiza la casa Simón Marco sus existencias á precios desconocidos. Subasta y ventas ventajosísimas para el público.

8, TARIFA, 8

BAÑOS

Desde el lunes 17 de Julio, quedan abiertos al público los baños establecidos en el Grand Hotel de Madrid. Hay pilas reservadas para tratamientos medicinales. Entradas, Aromo, 7 y Méndez Nájera, 2.

Gran fábrica de Muebles

DE TODAS CLASES DE JOSÉ BALDO

Sie. pos, 23, Sevilla (frente al Correo)

NO COMPRAR REGALOS

sin conocer el elegante surtido que presenta el Bazar Japonés, Sierras, 8, junto á la Plata-Meneses.

PIANOS

Agustín M. Leraute Cánovas del Castillo 58 ALMACEN DE MUSICA

Edición de la mañana

Productos españoles EN FRANCIA

El mercado de París Bercy sigue colmando pequeñas partidas de los vinos que afluyen á la gran capital.

Como las existencias distan de ser importantes y los precios se juzgan muy elevados el comercio se ha retraído algo esta última semana.

Como el Parlamento ha votado la prórroga de los nuevos derechos de consumos sobre las bebidas, nada cambia de lo que salta a la vista por entrada de puertos, los vinos, sidras, cervezas y espíritus. Esta prórroga debe durar hasta el 31 de Diciembre del año venidero.

Como en nuestro Boletín anterior consignábamos los precios á que se venden los vinos españoles en París, á continuación figuran los de las principales clases francesas que tienen más aceptación en la actualidad: Argella, de 25 á 30 francos hectolitro; Aramón, de 26 á 30; Montagne, de 28 á 33; Minervois, de 29 á 34; y Roussillon, de 30 á 35 francos.

La plaza de Burdeos ha acentuado el movimiento de compra en los viñedos y en vinos de anteriores cosechas. El tiempo es favorable á la viña y las apariencias son soberbias.

Hay alguna señal de enfermedad criptogámica y de ástias que causan cierta zozobra; pero no por eso se pierden las esperanzas de una buena cosecha, á pesar de los frios que reinaron en primavera.

Al presente los vinos de la Gironda de 1893 adquiridos directamente en la propiedad, garantizados y sin fraude, como dicen los franceses, se venden á los precios siguientes: Palus y plaine, de 320 á 340 francos la botella de 225 litros; Cotes Castillon, Sainte-Colombe, Puisseguin, etc., de 350 á 400; Grandes Cotes Saint-Emilionnaises de 425 á 500. Los blancos de Montravell, Extreduex Mer, saint Foy, etc., de 340 á 500 francos.

En Certe solo los vinos exóticos dan lugar á transacciones de alguna importancia; pero como cosa anormal debe citarse el hecho de que no obstante la falta de vinos, las compras no han seguido durante los anteriores ocho días el movimiento ascendente que venía dominando.

Hay que convenir, sin embargo, que la carencia de buena mercancía es una de las causas del poco interés de los compradores. Estos procuran arreglarse de la mejor manera posible para llegar con pocos compromisos á la próxima cosecha. Precios en general firmes, pero ha desaparecido la constante tendencia al alza.

La situación de los viñedos franceses es muy satisfactoria á la hora presente. En el Mediodía la cosecha parece asegurada. En el Beaujolais la floración se efectúa en buenas condiciones. En Bourgogne, aunque falta algo el calor, la vegetación es espléndida. En la Gironda ya lo hemos dicho y en las restantes regiones el desenvolvimiento de la uva se va completando, y en general, y no obstante las variaciones de temperatura causadas por las perturbaciones atmosféricas el fruto es sano y exento de enfermedades.

Noticias locales

El capitán general de Andalucía, señor Luque, ha pedido al gobernador civil de Málaga una relación por orden alfabético de los ayuntamientos y distritos municipales de que se compone aquella provincia, para tenerla en cuenta al proceder á la reorganización de las zonas de reclutamiento de la península.

Los vecinos de las plazas de Argüelles y San Leandro nos suplican demos las gracias en su nombre á quien corresponda por haber atendido su petición, de que nos hicimos eco, ordenando la colocación de farolas y arreglo de los candelabros situados en aquellas plazas y que tanto tiempo había permanecido descompuestos y en el olvido.

Anoche debutó en el teatro circo de Esclava la célebre equilibrista Mlle. Emilia. Esta aplaudida artista hizo filigranas en el alambre, tanto con los patines como con los zapatos, demostrando que domina con frescura y bastante habilidad el equilibrio. El público, que como día de gala fué numeroso, aplaudió con entusiasmo á la hermosa artista que puede estar satisfecha de la acogida que se la ha dispensado.

Noticias religiosas: En los días 20, 21 y 22 del corriente, á las siete de la tarde, se verificará en la parroquia de Santa María Magdalena un solemne triduo en honor de aquella santa. El primero y último día predicará don Manuel García Bernal, presbítero, capellán de las Hermanitas de los pobres. El día 21, á las cinco de la tarde se cantarán Vísperas y á las siete Maitines solemnes. El 22, en que la Iglesia celebra la fiesta de la gloriosa penitente, á las diez de la mañana tendrá lugar una solemne función en la que ocupará la cátedra del Espíritu Santo el señor don Manuel María Baena de León y Marín, presbítero, capellán de la iglesia de la Inmaculada Concepción y catedrático de este Seminario central pontificio. A las Vísperas, Maitines y función asistirá la Universidad de otras propias y ajenas, por celebrarse la fiesta de la titular de la parroquia.

En los días 20 y 21 habrá funciones matutinas á la misma hora para cumplir la memoria de don Juan Palaz Carró. En los mismos días del triduo se encuentra en aquel templo el Jubileo circular de las cuarenta horas. La última tarde concluirán estos cultos con procesión cívica y la solemne bendición con Su Divina Majestad antes de la reserva.

En la antigua é histórica capilla de la Santa Cruz del Rodeo y Nuestra Señora del Carmen, situada al final de la Alameda de Héroles, está celebrándose todas las tardes después de oraciones una solemne novena en honor de la Santísima Virgen, con la advocación del Monte Carmelo. Con tal motivo el pequeño templo se ve ocupado por numerosos fieles del barrio y de los inmediatos.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su contenido)

(SERVICIO RETRASADO)

Otís acusado

Madrid 18, 5-20 t.—Nueva York. Los periodistas pidieron al general Otís menos rigor en la censura.

El general solo autoriza los despachos que hablan de los desacabros de los filipinos, y prohíbe se ocupen de las operaciones de los yankees.

Estos se ven diezmados en proporción alarmante por las enfermedades.

Se acusa al general jefe de los yankees en el archipiélago, de ruidario y vanidoso, de tener escaso valor y ser envidioso de las glorias ajenas.

Senado

Las interpelaciones de Almenas

Madrid 18, 5 t. á 8 n.—Antes de comenzar la sesión de la alta Cámara una comisión numerosa de señoras, parientes de los prisioneros de Filipinas, solicitó hablar con el jefe del gobierno, que se encontraba conferenciando con el presidente de aquella, general Martínez Campos.

Los señores Silveira y Dato acordaron no dar á las dichas señoras, invitadas á que

subiesen á las tribunas, desde las que oírían las palabras y el pensamiento del gobierno.

Tal hicieron algunas, no todas. El conde de las Almenas sigue preguntando al el gobierno piensa rectificar su conducta desdichada respecto de los prisioneros de Filipinas.

Después pregunta al ministro de la Guerra qué se hace á favor de los movilizados de Cuba.

Lee una carta que ha recibido de un patriado inválido en la que éste se duele de la situación apuradísima en que se encuentra.

Pregunta también al presidente del Consejo si ha autorizado al cónsul de España en Puerto Rico para asistir y hablar en una fiesta que se verificará en San Juan de Puerto Rico el 10 de Junio, conmemorando la fiesta nacional de los yankees.

El señor Silveira hace la historia de las gestiones conocidas que el gobierno lleva realizadas para el rescate de los prisioneros.

Dice que es preciso esperar el resultado de los trabajos de la última comisión que salió á conferenciar con los tagalos.

Se reserva algunos puntos porque cree no deben hacerse públicos.

Si se refirieran—afirma—en vez de alentar las esperanzas las harían fallar. Confía en que se hará justicia en breve plazo á los esfuerzos realizados por el gobierno.

El conde de las Almenas censura las frases del señor Silveira, respecto de las negociaciones secretas que lleva para el rescate de los prisioneros.

Insiste en que el mejor camino es enviar á París á tratar con Agonillo directamente, á una persona grta para los tagalos, como lo es el general Despujols.

Pide que el millón de pesetas cedido por la regente se emplee en el rescate de los prisioneros.

El ministro de la Guerra promete publicar una real orden para aliviar la situación de los movilizados.

El conde de las Almenas cree que mejor sería por decreto.

El señor Silveira rectifica en el mismo sentido que habló.

El conde de las Almenas dice al gobierno procure hacer algo práctico en el importantísimo asunto de los prisioneros, si no quiere se altere el orden público y que la primera crisis no se resuelva en la plaza de Oriente y si en la de la Cebada. (Rumores en la mayoría.)

El señor Silveira cree que no hay motivo para una alteración del orden y estima que las últimas palabras del conde de las Almenas fueron nacidas de un seso de improvisación.

El conde de las Almenas la rectifica, diciendo las pronunció inconscientemente.

El general Polavieja anuncia no se firmará el decreto respecto de los movilizados y que mañana traerá al Senado un proyecto de ley á ello referente.

Espera habrá suficientes senadores para aprobarlo.

El proyecto de Sanidad

Continúa el debate acerca del proyecto reformando la ley de Sanidad.

El señor Maluquer habla sobre la base quinta del proyecto, recomendando la higiene en los talleres acerca del trabajo de las mujeres y de los niños.

El ministro de la Gobernación se muestra conforme con las observaciones del señor Maluquer y dice que se prohíbe en el proyecto el trabajo nocturno á las mujeres y á los niños.

cuando se discutan los presupuestos, las observaciones hechas, después de realizado un profundo estudio, sobre el impuesto de las utilidades, modificándolo en la forma propuesta.

El señor Vincenti excita al marqués de Pidal á que proceda legalmente en las provisiones de las escueltas para evitar que de la temporada de San Sebastián resulte el ministro «San Sebastián, mártir».

El marqués de Pidal se defiende.

La cuestión de número

El presidente señor García Aliz llamó al señor Canalejas para preguntarle si se proponía pedir se redujera el número de miembros asistentes á la Cámara.

El exministro liberal dijo que nada había convenido con las demás minorías.

Los republicanos se proponen hacerlo. De acuerdo éstos, con los señores Romero Robledo y Canalejas, dispondrán todos los proyectos y se han repartido turnos para la disensión.

Solo el proyecto de ley referente al arreglo de las deudas dará lugar á muchos discursos y votaciones.

También impugnarán el proyecto los liberales y consumirán turnos los señores Puigcerver, Vincenti y Rodríguez.

Para alusiones lo harán los señores Romero Robledo y Canalejas. (Signa la sesión en medio del mayor desinterés.)

Proposición Pando

El general Pando defiende su proposición diciendo cree absurdo se dirieran las operaciones desde aquí en vez de dar amplias facultades á los generales en jefe.

Recuerda que cuando él desempeñaba la jefatura de estado mayor en Cuba, las tropas se alimentaban y también que se castigó á un intendente por deficiencias.

El ejército yankee es inferior al nuestro. Si nos venció fué por desorganización.

El único problema grave que allí había era el de las subsistencias; problema que se ofreció á resolverlo el general no aceptando el gobierno.

El tenía un barco dispuesto para ayudar á Santiago y el gobierno lo prohibió. (Se suspende la discusión.)

(SERVICIO CORRIENTE)

Las fuerzas terrestres

Madrid 18, 8 á 9 n.—Sigue en el Congreso el debate acerca del proyecto de las fuerzas terrestres.

El señor Vincenti combate el segundo turno, pidiendo el servicio obligatorio.

Le contesta el señor Andara, oyendo resultaría más caro que el actual sistema.

El señor Romero Robledo hace algunas preguntas al ministro de la Guerra.

«Se cerrarán las academias militares?—es una de ellas, argumentando el fogoso orador que se deben cerrar para dar colocación á los oficiales de la reserva.

Muchos de estos pelearon heroicamente en Ultramar. Recuerda que los voluntarios de Cuba y Filipinas no pueden volver allí porque los asesinarían, ni vivir aquí porque carecen de medios de subsistencia.

tiene la necesidad del contingente pedido para guarnecer las plazas de España, África, las Baleares y las Canarias.

Es preciso que los soldados reciban la instrucción necesaria y completar la organización militar.

Hoy las fuerzas están mal organizadas, mas se organizarán pronto y bien.

Se citan aquí como ejemplos á los extranjeros; pero nadie recuerda las diferencias que existen entre ellos y nosotros.

Tampoco podemos evocar la guerra de la Independencia.

Hoy son imposibles las heroicidades contra el Mauser, el ferrocarril, los cañones y los nuevos inventos. (Bien.)

La felicidad de la patria es imposible sin la paz y para mantener ésta se necesita un ejército.

Termina diciendo: «No olvidéis mi opinión. A ejército chico, patria chica.» (Aplausos.)

El señor Romero Robledo rectifica insistiendo en sus afirmaciones.

Excita al general Polavieja á que conteste á sus preguntas.

«Se le olvida? El general Polavieja: Respecto de los voluntarios mañana leeré en el Senado el proyecto concediéndoles el derecho á retiro.

Añade que quiere pasar por filas todo el contingente para darle la instrucción militar.

El señor Sanchez Guerra habla para alusiones.

Pide se rebaje el contingente y se reorganice el ejército.

«¿Por qué no ha contestado el general Polavieja á las preguntas de las Academias? El general Polavieja: Por ahora es imposible cerrarlas, pues hay precisión de respetar los derechos de quienes están dentro.

Varias voces: Pues no se deje ingresar á nadie. El ministro de la Guerra: El gobierno estudiará el asunto.

Se aprueba el artículo primero del proyecto por 109 votos contra 54.

Don Fernando Gasset combate el segundo turno y considera arbitrario que el ministro pueda llamar á filas á todos los mozos del próximo reemplazo.

Los presupuestos

Madrid 18, 8-15 n.—Se han reunido los individuos liberales de las comisiones de presupuestos del Congreso y del Senado.

Los presidió el señor Moret.

El objeto de la reunión fué ponerse de acuerdo para marchar unidos en las discusiones económicas.

Bandido preso

Madrid 18, 8-25 n.—En Orense la benemérita ha capturado á un agudo que se le supone complicado en el robo y voladura con dinamita de la casa del cura coadjutor del pueblo de Bressons, habiéndosele encontrado billetes de Banco y una moneda de oro.

Oficial de Jaramillo

Madrid 18, 8-30 n.—El general Jaramillo cablegrafía al gobierno haciendo varias consultas sobre las distribuciones de fondos y de la conducta que debe seguir la comisión de Manila.

Nada dice de la situación de los prisioneros.

Alger fuera

Madrid 18, 9-15 n.—Washington. La prensa insiste en pedir el inmediato relevo de mister Alger.

Lo censuran por los fracasos y torpezas de la campaña de Filipinas.

Es imposible que Mac-Kinley resista al empuje de la opinión.

Proyectos utilitarios

Madrid 18, 10 n.—Se ha presentado en el Congreso una proposición pidiendo se unifiquen los sueldos en las juntas provinciales de Instrucción pública.

Pide se fijen en 30.000 pesetas.

También se ha presentado otra en la que se pide se proceda á la revisión de los aprovechamientos de las aguas en las cuencas de todos los ríos.

Peticion Montero

Madrid 18, 10-30 n.—El señor Montero Rios ha pedido se modifique el proyecto de las fuerzas navales, figurando solamente los buques dispuestos á navegar y que se reduzca el contingente de la fuerza de infantería de Marina.

El ministro lo ha denegado.

Los liberales y los gamacistas combatirán el dictamen.

Firma de Guerra

Madrid 18, 10-45 n.—Esta tarde ha firmado el ministro de la Guerra varios decretos referentes al personal y al material de su ministerio.

Mañana aparecerá en el Diario Oficial del ministerio de la Guerra la real orden concediendo licencias trimestrales á los soldados que excedan del contingente de 30 mil hombres.

Es esperado en esta capital, de regreso de Madrid, el diputado a Cortes por Sevilla don Tomás de Ibarra.

Por la Alcaldía se han concedido hoy ocho autorizaciones para disfrutar gratis de los beneficios de la asistencia médica.

Para camisetas y calcetines elegantes, Herrera y Camacho, Gallegos 24, frente a la platería de Jimenez.

Para adquirir relojes de pared de todas formas, despertadores con sonería y música y relojes de bolsillo, acóndase preferentemente al acreditado Bazar de la Campana.

La fábrica de hielo «La Sevillana», instalada en la calle Azafán, número 13, además del servicio que tiene montado para llevar cualquier cantidad a domicilio, ha establecido como en años anteriores un despacho central en calle Tetuán, número 13, local de «The Sport».

Nada más útil y conveniente que la higiene de la boca, más necesaria aún mucho más que la de la cara. Por esto faltan a su deber las madres que no enseñan a sus hijos desde la infancia a prevenir todas las enfermedades de la dentadura con el uso diario del gran dentífrico español Licor del Polo de Orive.

Nos han participado que efectúan rebajas desconocidas como...

En la temporada, en la casa de Muro y compañía, y entra la infinidad de artículos que saldan, sobresalen las batas para caballeros a 3 pesetas traje, batas de niñas y niños a un real, foflard pura seda a una peseta metro, verdadera holandesa de hilo puro desde seis reales metro, tela fina para sábanas de un ancho de diez cuartas a una peseta metro, y toallas rusas desde dos reales.

Ayer, hoy y mañana, recomendamos siempre al público, y especialmente a los que tienen la desgracia de sufrir del estómago, que compren el famoso medicamento Estómago Artificial, hoy reputado en el mundo, según los que con el tratamiento que marca en el autor curarán el 98 por 100 de los enfermos.

Mañana marchará a París donde contraerá matrimonio con Mlle. de Gouffe, el conocido joven de esta capital don Tomás Pérez de Junquera.

La señora marquesa de Castilla se encuentra completamente restablecida del golpe sufrido en la iglesia del Santo Ángel al caersele uno de los candelabros de aquella. Celebramos la mejoría.

La mejor cerveza se sirve del barril a 20 céntimos book y 40 el doble. Sierpes, 57 y 80. Refrescos y aperitivos. Ricos helados.

¿Gastais el Agua de Colonia de Orive para todos los usos de la higiene? Os la enviamos en un frasco de cuatro litros a 4 pesetas más franco envasa estación Bilbao, y así obtendréis una importante economía. En frascos, farmacia de El Globo.

Los parches de Wasmuth contra los callos no causan dolor alguno.

El 98 por 100 de los enfermos crónicos del estómago e intestinos, tengan o no dolor se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos. Exitos seguros. De venta en todas las farmacias.

Movimiento de viajeros: Procedente de Cadix ha llegado a Sevilla don Felipe Lerdo de Tejada.

—Han llegado a esta capital, hospedándose en el hotel de París, don Carlos Bunel, don Mariano Pagés é hijo, don Amado Bandó y don Francisco Romero; en el de Inglaterra don Ramón Orozco, don Francisco García, don José Pons y Mr. J. Borgogne; en el de Roma don Angel Corbacho y don José Limón; y en el de Madrid don E. Górriz, don A. Zarándiga, señora de Górriz, Mme. Friana y Mr. de Meyser.

Vapores correa de la Compañía Trasatlántica: El Robot llegó el domingo 16 a la Habana, el Cataluña llegó el mismo día a la Habana, el Buenos Aires salió el domingo 16 de Veracruz para la Habana y el Ciudad de Cadix llegó el lunes 17 a Santander.

Odol. lo mejor para la dentadura. El frasco Ptas 3.50

Sulzo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 49 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Conejo a la cazadora

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez! Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

LINEA DE VAPORES CORY Servicio regular de Vapores trasatlánticos entre Sevilla y Nueva York

«MARK LANE» clasificado al Lloyd A. 100, saldrá de este puerto el 25 del actual.

Sépanlo todos Que tengo una magnífica imprenta en el espacio local núm. 29 de esta calle y que trabajo bien y barato, pues muchos creen que sólo tengo la tienda de esquina calle de las Sierpes.

FRANCISCO ALBISU Cerrajería, 29 y 33.—Sevilla

Interesa a los que viajan comprad maletas y demás útiles, sólo al Bazar Ja. Pones, Sierpes, 8, junto a la Plata Meneses.

Movimiento del puerto Entrados

Vapor español Luis de Cuadra, con carga general, procedente de Cadiz; vapor español Martín Saena, con carga general, procedente de Bonanza, y faincho San José, con carga general, de Bonanza.

Salidos Vapor español Ciervana, con carga general, para Huelva y escalas; vapor inglés Mary Anne, con carga general, para Cadiz, y faincho San Cristóbal, con carga general, para Ayamonte.

Los sucesos del día

Desprendimiento.—Del balcón de la casa número 10 de la calle Rodrigo Caro se desprendió parte de la repisa, y por fortuna no descalabró a un anciano que por allí pasaba en aquel momento.

Desgracia.—En la casa de socorro de San Lorenzo fué curado hoy un individuo que tuvo la desgracia de dar una caída, fracturándose el dedo medio de la mano izquierda, siendo necesario que se le amputase por la segunda falange.

Desgracia.—En la casa de socorro de la calle Cardenal fué curado de una herida en la cabeza el niño José Zarza, con una Alameda de Hércules recibió una...

Desgracia.—En la casa de socorro de San Pedro, fué curado hoy de una caída con...

Desgracia.—El niño Antonio Sánchez Rivero fué mordido hoy por un perro en la calle Alhóndiga, causándole una herida en la pierna derecha, que le fué curada en la casa de socorro de la calle Cardenal.

LOS TRANVIAS ELÉCTRICOS

La primera desgracia Se han precipitado los sucesos viniendo a evidenciarse bien prontamente los peligros que señalamos cuando de la instalación de los tranvías eléctricos en Sevilla se habló por primera vez.

Aun no está autorizada la circulación de esos tranvías, cuando ya hoy se ha registrado la primera desgracia, aviso providencial de lo que va a ocurrir y preliminar de lo que se pone remedio pronto y eficaz.

Nuestros lectores comienzan a cumplirse, la campaña sostenida por EL NOTICIERO y que han calificado de sistemática y algo más quienes comen de la empresa explotadora, comienza a tomar cuerpo en la realidad.

Habríamos querido equivocarnos porque al patentizarse hoy lo contrario, producidos lo ocurrido tanto sentimiento como indignación. Hé aquí una referencia de los hechos:

Descargas eléctricas A las doce de la tarde se encontraban en la calle Almirante Lobo varios celadores militares arreglando la red telefónica que pasa por aquella vía.

Uno de los alambres que colocaban cayó al suelo, poniéndose en contacto con el cable de los tranvías eléctricos y quedando tendido en la calle el otro extremo.

Los efectos de la corriente eléctrica se dejaron sentir bien pronto. Un carro de don Antonio Cossío, conducido por Eduardo Vargas, pasó a los pocos momentos, arrollándose al cuello de la mula el trozo de alambre y causándole tan fuerte descarga que la mató casi instantáneamente.

El carrero oreyó que la mula había caído al suelo por haber tropezado, y para que se levantara comenzó a fustigarla, sin resultado alguno, pues bien pronto pudo con vencerse de que estaba muerta.

Un niño gravemente lesionado Varios curiosos se aproximaron al carro, sin darse ninguno cuenta de cómo había ocurrido el suceso, cuando un niño de diez años de edad, llamado Luis Cívico y Lasso de la Vega, que se hallaba entre los curiosos, oegó inocentemente el alambre, sufriendo otra descarga y cayendo al suelo sin sentido. Las ropas del muchacho comenzaron a arder, y para apagarlas le echó un cubo de agua la encargada de un puesto de refrescos situado frente al teatro Esclava. Llámase dicha mujer Concepción Herrera.

Los celadores militares que se dieron cuenta del peligro en que se hallaban cuantas personas pasaban por la calle, cortaron el hilo, evitando el contacto.

A la casa de socorro El desgraciado niño fué conducido a la casa de socorro de la plaza de San Francisco, y reconocido por el médico de guardia don Eduardo Fernandez, se le aplicaron las siguientes lesiones: Fuerte conmoción cerebral y quemaduras en las manos, brazos, pecho y cara, todas de pronóstico grave.

En la fábrica de Tabacos El desgraciado suceso fué presenciado por varias cigarreras que entraban en la fábrica, y fué tal la impresión que los produjo que se desmayaron algunas al ver revolotear al niño presa de los mayores sufrimientos.

Otras operarias al enterarse de lo ocurrido significaron su indignación, prorrumpiendo en gritos de protesta contra la empresa.

Retirada de los tranvías La empresa en vista de lo ocurrido tuvo a bien mandar retirar los tranvías eléctricos que estaban verificando pruebas.

El público El suceso ha sido comentadísimo por el público. Señalábase la afortunada circunstancia de ser muy escaso el tránsito por el lugar del suceso al desarrollarse este. ¿Qué hubiera ocurrido al llega a suceder a la hora del paseo, en que destila por allí tanto público y en que se encuentra aquello atestado de carruajes?

La empresa pródiga La empresa de los tranvías eléctricos envió a uno de sus delegados al lugar de la ocurrencia, disponiendo que se entregue un traje completo al niño víctima del suceso.

También se ha encargado de costear todos los gastos que origine la curación del desgraciado muchacho.

Igualmente ha ofrecido abonar a los sucesores de don Antonio Cossío el importe de la mula.

La empresa ha hecho todo lo posible para borrar la mala impresión del suceso, contrarrestando los efectos que contra ella pudiera producir.

Opinión técnica Nuestro entendido colaborador don Francisco R. Cortés, autor de los trabajos que hemos publicado referentes a los tranvías eléctricos, nos ha remitido un artículo tratando del suceso de esta tarde, artículo que intertaremos en la próxima edición.

Aprendiz

Se necesita uno, cajista, en la imprenta de este periódico.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta (SERVICIO RETRASADO)

La escuadra francesa

Barcelona 19, 12 15 madrugada.—El almirante Mr. Fournier ha invitado a almorzar mañana, a bordo del Brennus, al zar, por el interino, señor García Navarro.

El almirante francés, visitado los y acompañado del cónsul, ha visitado los sitios más notables de la capital.

Los buques de la escuadra francesa han encendido esta noche sus focos eléctricos proyectándolos sobre la población y sobre las alturas inmediatas.

El espectáculo ha atraído a los muelles muchos curiosos. La comida celebrada ayer en casa del cónsul francés, se vió muy concurrida.

Asistieron los señores García Navarro y Alberto de Borbón; el gobernador civil, el alcalde y el comandante de marina.—Simó.

32 desertores

Barcelona 19, 1 madrugada.—Procedentes de Francia y de paso para las islas Canarias, han llegado a esa capital treinta y dos desertores.—Simó.

Contra el carlismo

Madrid 19, 9 m.—París. Han conferenciado el embajador de España señor León y Castillo y el jefe del gobierno Mr. Valdeck Rousseau.

Trataron de los medios de evitar la agitación carlista en la frontera pirenaica.

Fiestas en Roma

Madrid 19, 9 10 m.—Roma. Su Santidad ha decidido celebrar en el Vaticano solemnes fiestas religiosas en los primeros 12 meses del siglo XX.

Declaraciones de Paraiso

Madrid 19, 9 30 m.—El expresidente de la Asamblea de las Cámaras ha hecho nuevas declaraciones, que publica hoy El Liberal.

El señor Paraiso ataca al gobierno por sus arrogancias transnochadas, las que debió emplear, a juicio de don Basilio, en el presupuesto de gastos.

Si el gobierno no se limita a que el Parlamento vote el arreglo a medias de las deudas y rectifica los presupuestos, ajustando la tributación a los gastos, resultará indispensable llevar a efecto el programa de las Cámaras de Comercio.

Convenza el gobierno—exhorta el señor Paraiso—de que agotada la prudencia del país que atronó ayer la puerta, echará mañana un nudo a su bolsillo.

Esto es lo menos grave que puede ocurrir entre el país dispuesto a que se le administre bien y el gobierno que por conveniencias personales se resiste, a pesar del ejemplo dado por el jefe del Estado, a hacer vida de orden y de modestia, única base de la regeneración por todos anslada.

La situación política

Madrid 19, 9 45 m.—La marcha de los asuntos políticos que hoy preocupan continúa estacionada; la situación es la misma.

Todos se preguntan: ¿Qué pasará? Acaso—y es la opinión más generalizada—se aprovechen los tres días de fiesta de la semana próxima para solucionar el asunto, aún pendiente entre las minorías y el gobierno.

A un miembro de éste se le atribuye la siguiente frase, coincidiendo con la opinión del señor Silvela: —El gobierno se dará por satisfecho con la aprobación del proyecto de la deuda, si quiera no lo considere como un gran triunfo.

Las Cortes tienen contados los días de su vida.

Los periódicos

Madrid 19, 10 m.—El gobierno y las oposiciones—dice—emprenden ahora una carrera de resistencia.

Si el gobierno se empeñara en sacar adelante el presupuesto, no lucharía contra las oposiciones, sino contra toda la nación.

Plantéase en el Congreso la tática obstructionista para esterilizar los esfuerzos ministeriales, y esto es perjudicial. Calentándose el horno, se cae en el peligro de que la masa se quemé.

El señor Villaverde contra la opinión del país.

La única salida es que se vaya el ministro de Hacienda del gobierno.

«El Tiempo» Resulta incomprensible la actitud de las oposiciones y que se duden de la resolución del gobierno, de discutir en las Cortes, sin vacaciones.

Y es tanto más de extrañar, cuanto que lo han pedido ellas con su intransigencia.

«El País» Es imposible, cree este periódico republicano, que el periódico luche en medio de la espantosa soledad en que se encuentra.

La mayoría parlamentaria, no conforme con el señor Silvela, seguirá las huellas del señor Pidal (don Alejandro), abandonando al primero.

¿Qué hará Silvela sin corte, sin presidente del Congreso y sin la mayoría de diputados y de senadores?

Quizás se someterá a la fuerza, si no hará la maleta, cerrará el Parlamento y se irá convencido de que Dios no le llama por el camino de jefe de partido, director de mayoría y hombre de Estado.

Suscripción cortada

Madrid 19, 10 15 m.—El País dice que ha recibido una carta de la hermana del general Polavieja que le obligará a cerrar la suscripción abierta en favor de ella.

Mañana publicará el periódico la carta de dicha señora. La suscripción asciende a 45 pesetas.

Indulto local

Madrid 19, 10 30 m.—Entre los indultos que aparecen en el periódico oficial la Gaceta figura el concedido a Manuel Moreno Saiz, condenado a cadena perpetua por robo y homicidio.

Se fundase el indulto en haber cumplido dicho reo 30 años de condena, observando buena conducta.

Consejo en Palacio

Madrid 19, 1 30 t.—Como anunciamos, esta tarde han celebrado Consejo los ministros, bajo la presidencia de la reina.

El jefe del gobierno habló de la cuestión de Hacienda y de la actitud de resistencia y obstrucción de las minorías.

Estas—afirmó—serán las responsables de lo que ocurra. El gobierno está dispuesto a no seguir las huellas de los antecesores, manteniendo la deuda flotante, sino todo lo contrario.

Habló el señor Silvela de la visita de la escuadra francesa a Barcelona y de las manifestaciones de simpatía con que se la ha acogido.

Firma de hoy

Madrid 19, 2 t.—Después del Consejo la reina firmó varios nombramientos: De marina, vocal de la Junta consultiva de la Armada, el contralmirante señor Izquierdo, y comandantes de las fragatas Victoria y Numancia los capitanes de navío señores Cano y Barraza.

De Gobernación: El gobernador civil de Ciudad Real pasa a Guadalajara, el de éste a Cáceres, y el de éste a Ciudad Real.

Leyes sancionadas

La Mesa del Congreso ha estado esta tarde en Palacio, llevando a la sanción de la reina varias leyes sobre ferrocarriles y carreteras.

Senado

Madrid 19, 4 6 t.—Preside, como de costumbre, el general Martínez Campos, y después de leída se procede a votación nominal para la aprobación del acta de la anterior, conforme con lo propuesto por el señor conde de las Almenas.

Se aprueba por 51 votos. Comienza la discusión del dictamen sobre el proyecto fijando las fuerzas navales.

Consumo el primer turno en contra de la totalidad el señor Martínez del Campo. Dice que es mal camino de regeneración y economía el que sigue pidiendo hombres y dinero, más de lo que se necesita.

Expone la situación desdichada de nuestros buques. Pide se rebaje la cifra de la marinería, y termina asegurando que no ataca a la marina, sino a las causas que la llevaron a la derrota.

Congreso

Madrid 19, 5 6 t.—Antes de comenzar la sesión se proponían el señor Canalejas y los diputados republicanos pedir se contara el número de diputados.

Tantearon, y viendo había bastantes, desistieron de su propósito. Preside el señor García Aliz y se aprueba el acta de la sesión anterior.

El señor marqués de Mochales pide protección para la riqueza pecuaria. El señor Villaverde promete que el gobierno estudiará el asunto.

El señor Cavestany pide se celebren tratados de propiedad intelectual con las repúblicas hispano americanas. El señor Silvela asegura que se trabaja en ello, mas se tropieza con dificultades que espera vencer el presidente del Consejo.

El señor Silvela: El gobierno cree que el marqués de Estella pudo hacer lo que hizo.

Los 80.000 hombres

Madrid 19, 5 t.—El Diario Oficial del ministerio de la Guerra publica la distribución que se hace del contingente de 80.000 hombres.

Las tropas de la casa real, 405. Fuerzas de infantería, 45.770; de caballería, 12.447; de artillería, 12.834, y de ingenieros, 4.115.

El resto se dedicará a la brigada obrera topográfica, administración militar, sanidad y otros cuerpos auxiliares. Los regimientos de línea tendrán 571 plazas, los batallones de cazadores 320, los regimientos de caballería 329 y los de artillería 406, 374, 661, 495 y 430.

Yankées y tagalos

Madrid 19, 5 15 t.—Nueva York. The Times considera que el presidente Mac-Kinley es responsable de lo que ocurre en el archipiélago filipino.

El New York Herald se queja de que los yankées sean tratados allí como súbditos de los Estados despóticos del Asia.

En Washington se cree próxima a terminar la guerra de Filipinas, aunque Aguinaldo no acepta ni hace ninguna proposición de paz.

Se insiste en que se ha pedido el reemplazo del general Otis por otro jefe enérgico, enviando a Manila fuerzas importantes para concluir la guerra.

De otro lado las noticias de Hong-Kong son que Agoncillo considera la situación de Filipinas igual que al comienzo de la guerra.

Los americanos son dueños de Manila, Ilo-Ilo, Cebú y Bacoor. El resto del archipiélago está en poder de los indígenas.

Los indígenas no hacen ningún caso de las proclamas yankées que no son autorizadas por el Congreso filipino.

Sobre Dreyfus

Madrid 19, 5 20 t.—París. El Figaro dice que se comunican al consejo de Rennes todas las piezas del expediente secreto de Dreyfus.

Se cree que la información de la conducta del general Pellieux será rapidísima.

En San Sebastian

Madrid 19, 5 45 t.—Las noticias de San Sebastian dicen que hay grande animación haciendo preparativos para recibir a la corte.

Han llegado dos secciones de la benemérita. Los migueletes escoltarán el Palacio de Miramar.

La infanta Eulalia vendrá de Zaranz a esperar al rey. S. A. se hospedará en el hotel Continental. También se espera al comandante en jefe de este cuerpo de ejército, general Macías.

Bolsa de Madrid

Madrid 19, 4 15 t. 4 por 100 interior, 62'65 4 por 100 fin de mes, 62'67 4 por 100 exterior, 68'70 4 por 100 amortizable, 69'80

Aduanas, 94'05 Cubas (emisión de 1886), 70'25 Cubas (5 por 100), 59'30 Empréstito filipino, 78'00 Banco de España, 000'00

Fabacaleras, 238'00 Cambios París, 22'60 Cambios Londres, 00'00 París exterior español, 60'00

EN LA CUARTA PLANA

Ecos de fuera.—Sección judicial.—Diarios oficiales.—Diario taurino.—Incendios. Boletín religioso.—Boletín comercial.—Movimiento del puerto.—Avisos oficiales.—Sección de espectáculos.

SECCION AMENA

Charada Prima prima, patronímico, aunque extraño derivado; primera tercia la pava en mis juveniles años; preposición prima cuatro, ó fruto, según los casos; prima dos, según la historia, un país americano. Todo el hijo natural de ese pueblo que ha nombrado.

Charada en acción

Sustituir los puntos y estrellas por letras, de modo que resulten: la línea de estrellas el nombre de un famoso general español y los puntos de otros varios.

Solución al rombo anterior: M A R M A R I A R I O A

Idem a la charada en acción: Garrotillo. Idem al jeroglífico: En la boda quien menos come es la novia.

LA MUERTA EN VIDA

Se vende encuadernada a seis reales, ojeular, en la Administración de este periódico, calle de Alfonso XII, número 14.

ECOS DE FUERA

Nueva coraza
Se han verificado en Italia importantes pruebas para ensayar la fuerza de resistencia de una coraza para el soldado.

Incendios

A la una de la madrugada de ayer se declaró un incendio en una era de trigo situada en el pago de Novillada, término de Alcalá del Río y propiedad de don Manuel Delgado Pérez.

Fueron pasto de las llamas 339 fanegas de trigo, ascendiendo las pérdidas a unas 6.247 pesetas.

A las dos de la tarde del 17 se inició un fuego en el olivar denominado Peralejo, término de Villanueva de las Minas y propiedad de María Josefa Pino, siendo pasto de las llamas 108 olivos, chamuscándose 212 más, propagándose el fuego a otro olivar contiguo de la propiedad de don Aurelio Naranjo Zambrano, donde se quemaron 18 olivos y chamuscándose otros nueve.

Calculanse las pérdidas ocasionadas por el siniestro en 900 pesetas.

Otro incendio se declaró el día 16 en la calle de Carrera, de la aldea de Cañada del Rosal, jurisdicción de Luján, quemándose siete chozos. Los vecinos, en unión de aquel alcalde pedáneo, trabajaron con verdadero ahínco, salvando de las llamas los muebles y útiles de labranza que había en las mismas.

Sección judicial

Dos juicios

Celebróse primero la vista de una causa procedente del juzgado del distrito de la Magdalena, contra Manuel Forta, por el delito de hurto, pidiendo el fiscal que se le condenara a la pena de cuatro meses de arresto mayor.

Defendió el abogado don Miguel Nuñez, que interesó su absolución libre.

La otra causa que se vió, procedente del juzgado del Salvador, instruida por el delito de lesiones contra Cayetano Navarro Carretero.

Asistieron a declarar tres testigos y el médico don Ricardo Filpo, no haciéndolo don José León, a pesar de haber sido citado, por lo que se le impuso por la Sala la multa de 25 pesetas.

Pidió el fiscal en su informe que se condenase a Carretero como autor de un delito

de lesiones graves a un año y un día de prisión correccional y su defensor don José Campos y Palacios, estimando que se trataba de un delito de lesiones menos graves y que en favor de su patrocinado había concurrido la circunstancia atenuante de embriaguez, pidió que se rebajase la pena a la de un mes y un día de arresto mayor.

Diario taurino

El gobernador de Cadix señor Cano y Cueto ha acordado no autorizar corrida alguna en la que se anuncie toro de prueba.

Se encuentran en esta capital las empujadas taurinas de Lerca y San Roque, habiendo adquirido reses de don Antonio Halcón para las corridas que se han de celebrar en aquellas poblaciones en las próximas ferias.

En Lerca actuarán los espadas Mazzantini y Reverte y en las dos novilladas que se efectúan en San Roque las cuadrillas de Niños Sevillanos.

En la plaza de Almagro se celebrarán en los días 24 y 25 de Agosto dos corridas de toros, lidiadas por el Algabeno y otro diestro aun no designado. Las reses pertenecerán a las vacadas de Palha y Perez de la Conchita.

El próximo domingo se ofrecerán en nuestro circo reses de Ocaolaurruñol, que serán estoqueadas por los famosos Niños sevillanos. El 30 estoquearán los mismos ganado de Muruve. Esta corrida se dará a beneficio de la hermandad de Nuestra Señora de la Esperanza.

Según los periódicos de Madrid, el diestro sevillano Angel Garcia Padilla ha gustado mucho en Francia, en la corrida que toreó el domingo último, hasta el extremo de haber sido contratado nuevamente para tres corridas más.

Hemos visto el magnífico regalo que el general Echagüe hizo al diestro Antonio Guerrero al brindarle este un toro en la corrida celebrada en Madrid el día 16. El regalo consiste en una petaca de plata que ostenta en uno de sus lados las iniciales en brillantes del general, y en el otro las del simpático diestro.

Se encuentran en Sevilla don Manuel Arenas y don Francisco de los Ríos, ricos propietarios de Utrera.

Continúa mejorando notablemente el diestro Emilio Torres, Bombita, siendo probable que toreé el 15 de Agosto próximo.

Ricardo Torres, Bombita chico, toreará el 23 del corriente en Madrid, el 25 en Eslja, el 27 en Onteniente y el 30 en Valencia.

El domingo próximo se lidiarán en Cadix seis novillos de Salas por las cuadrillas de Jerezano, Morenito de Algeciras y El Gordito.

El diestro Antonio Olmedo, Valentin, ha sido contratado para torear una novillada el día 23 de los corrientes en la plaza de Linares.

Diarios Oficiales

"La Gaceta"
HACIENDA.—Dictando disposiciones para la adquisición sin recargo, de cédulas personales por los repatriados civiles de Ultramar.

—Modificando el epígrafe 11, clase 11.ª, de la tarifa 1.ª de la contribución industrial, relativa a los vendedores al por menor de quincealla y bisutería.

"Boletín Oficial"
Comisión mixta de reclutamiento.—Extracción de los acuerdos tomados por la misma en la sesión del 25 de Junio último.

Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados de instrucción de la Magdalena, San Vicente, Morón, Carmona y Córdoba y del municipal de la Rinconada.

Ayuntamientos.—Anuncios de los de Sevilla, Dos-Hermanas, Luján, Casariche y Castillo de las Guardas.

Boletín comercial

Mercado de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precio, Medida ó peso. Lists various grain types like Atracos rebasa, Alpiste, Altramuzos, etc.

Mercado de aceites

Existencia anterior: 1000. Entradas hoy: 600 arrobas nuevo. Precios. Nuevo de 37 3/4 a 38.

Matadero
Reses cortadas en el día de hoy: 1 toros, 1 bueyes, 17 vacas, 2 novillos, 0 uteros, 2 ceras, 38 afojos, 8 terneras, 18 carneros, 0 machos, 105 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado 9.220'336 kilogramos.

Funciones para hoy
CIRCO TEATRO ESCLAVA.—Compañía escocesa. Gran función a las nueve.

Funciones para mañana
CIRCO TEATRO ESCLAVA.—Compañía escocesa. Gran función a las nueve.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de hoy.—Santa Aurea, virgen y mártir, y Santa Macruda, virgen. Santos de mañana.—San Eulias, profeta y fundador, y Santos Librada y Margarita, vírgenes y mártires.

UN DRAMA EN RUSIA

TOMO SEGUNDO DE LAS VICTIMAS DE UNA TIPLA
De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta cada ejemplar.

Portland Cementos FABRICAS DE MOSAICOS en Barcelona, Madrid y Sevilla. PIDANSE PRECIOS Y CATALOGOS ESCOFET TEJERA Y C.ª RIOJA, 7.—SEVILLA

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL O POLVOS DEL DR. KUNTZ. Este Remedio bajo la forma de polvos puede titularse maravilloso por lo radical de sus curaciones, y sus componentes están combinados con arreglo a la última palabra de la ciencia.

ZAMPIRONI CÁPSULAS MATHEY-CAYLUS de Copaiba, Cubeba y Sándalo. MALES SECRETOS Enfermedades de la Vejiga.

Enfermedades Nerviosas CURACION CIERTA POR EL JARABE HENRY MURE. Buen éxito demostrado por 15 años de experiencias en los Hospitales de París.

IBARRA y COMPAÑIA SEVILLA Linea regular de vapores Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios.

Se arrienda la bonita plazuela de la calle Goyaneta número 9, inmediata a la de Fuente y Alón, con muchas y buenas habitaciones, sagrún y patio de mármol y agua por cubera, farmacia y UTERRA, Teófilo Fernández, farmacia.

PARA prevenir las congestiones y la apoplejía, regenerar la sangre y regularizar su circulación; para destruir los herpes, eczemas y demás humores que motivan picazón, erupciones, sordidas, etc.

De ocasión
Se vende una celdera de vapor tubular, de vuelta de llama, de 12 caballos, un coche de doma, una trituradora de granos, varios paños de brandas, puertas de madera y repisas fundidas.

LA MUERTA EN VIDA NOVELA DE JAVIER DE MONTEPIN
Esta interesante novela, una de las mejores de dicho escritor, se halla de venta en la Administración de este periódico al precio de seis reales ejemplar.